

Fecha: 03-06-2025

Medio: El Insular

Supl. : El Insular

Tipo: Noticia general

Título: Durante junio reunión para abordar el Plan Bicentenario en Agricultura

Pág. : 8  
Cm2: 374,5Tiraje: 2.500  
Lectoría: 7.500  
Favorabilidad:  No Definida

# Durante junio se concretaría la reunión para abordar el Plan Bicentenario en Agricultura

**Durante este mes se espera que se concrete la primera de reunión de trabajo entre el Ministerio de Agricultura y los equipos técnicos de los Municipios de Chiloé con miras a la conmemoración de los doscientos años de la anexión del Archipiélago al continente.**



**A**sí lo confirmó el Presidente saliente de la Asociación de Municipalidades y alcalde de la comuna de Quellón, Marcos Vargas Oyarzún, quien la semana recién

pasada se reunió en Santiago con el Subsecretario de Agricultura, Alex Espinoza Ortiz y su equipo.

**"En enero de este año recibí en forma pública en dependencias del propio Ministerio, el compromiso del Ministro titular de la cartera Esteban Valenzuela, de avanzar**

**en el Plan y hoy día en buena hora se ha ratificado por parte del Subsecretario que en Chiloé y particularmente en la ciudad de Quellón se debería realizar la primera reunión de trabajo con miras a lo que va ser la elaboración de este Plan Maestro,**

**con miras a la conmemoración del Bicentenario el próximo 19 de enero de 2026".**

El aúñ, representante de los Alcaldes Chilotas manifestó que el paso que se va a dar con este primer encuentro lo tiene muy confiado y con **"esperanza que esto va a resultar bien y que de esta manera el Ministerio de Agricultura se sume al compromiso de otros Ministerios, respecto de dar relevancia a este hito histórico para la Provincia de Chiloé"**.

Por su parte el Subsecretario de Agricultura Alex Espinoza, dijo que buscarán **"dar respuesta a todas las necesidades que el alcalde nos ha planteado durante el mes de junio. Queremos ver como con INDAP, INIA, SAG, CONAF entre otros servicios, por cierto, pueden buscar un mecanismo que permita aportar de manera efectiva a este Plan Bicentenario que están haciendo en la Isla, y nos parece que nosotros tenemos que aportar desde el Ministerio de Agricultura"**, remató Alex Espinoza.

La reunión que se ha comprometido para el mes de junio, aún no tiene fecha establecida. Sin embargo, crece la expectación por este encuentro que se espera traiga importantes anuncios para el fortalecimiento del área agrícola para los habitantes de la Isla Grande de Chiloé.